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Betreff: Sitzbänke zum Verweilen 

 

Sehr geehrte Stadträtin Kahr, liebe Elke, 

 

damit Menschen sich in einer Stadt bzw. in ihrem Stadtteil wohlfühlen, benötigt es viele Park- und 

Grünanlagen, Baumalleen, nahe Einkaufsmöglichkeiten, die ohne Autos, dafür aber fußläufig oder mit 

dem Rad gut erreichbar sind, eine ausreichende Gesundheitsversorgung, einen gut getakteten 

öffentlichen Verkehr sowie viele Verweilmöglichkeiten wie z.B. Sitzbänke in allen Straßenzügen und 

Parkanlagen. 

 

Parkbänke werden nicht nur aber auch von gehbeeinträchtigten bzw. älteren Menschen sehr stark 

genützt. Sinnvoll wäre es daher, wenn an geeigneten Flächen (Entfernungsradius von rd. 300-400 

Meter) in den inneren Bezirken der Stadt Graz Sitzbänke aufgestellt werden. Dies gilt natürlich auch in 

einem zweiten Schritt für die äußeren Bezirke. 

 

Daher stelle ich seitens der Grünen – ALG folgenden 

 

Antrag 

 

Die Abteilung für Stadtplanung wird in Zusammenarbeit mit der Holding Graz ersucht zu prüfen, wo 

innerhalb der Bezirke 1 bis 6 bei entsprechenden Platzgegebenheiten zusätzliche Sitzbänke aufgestellt 

werden können, insbesondere in ÖV-Haltestellenbereichen sowie entlang jener Wege, die von vielen 

Fußgänger*innen frequentiert werden.  

   

 

 

 


